

PARLAMENTO

El PP exige al Gobierno que presente la documentación sobre dietas y gastos

Isabel Urrutia pide que, «en un alarde de actitud democrática», el Ejecutivo regional también responda a las iniciativas 'populares' que llevan dos años «en un cajón» sin contestar

ALERTA / SANTANDER

El Grupo Parlamentario Popular exigió ayer al Gobierno de Cantabria que de manera «inmediata» remita al Parlamento toda la documentación sobre dietas y gastos de altos cargos del Ejecutivo, que debería haber facilitado hace dos meses. Igualmente, los 'populares' piden que, «en un alarde de actitud democrática», el Gobierno también remita las respuestas de iniciativas que llevan dos años «en un cajón» y sin contestar.

En rueda de prensa, la diputada del PP, Isabel Urrutia, recordó que su partido presentó el 15 de julio dos iniciativas de petición de documentación de todos los gastos de dietas y de comidas de todos los altos cargos del Gobierno de Cantabria, directores de los organismos autónomos, entidades públicas empresariales o de los directivos de las empresas públicas de Cantabria especificando el motivo de cada gasto, en el primer caso, y los comensales y motivo de la reunión, en el segundo.

El plazo para facilitar las copias concluyó el 17 de agosto pero el Gobierno todavía no ha contestado, ni ha remitido la documentación ni ha permitido el acceso a sus dependencias para consultar la información, en lo que para Urrutia es «un caso más» de «falta de transparencia y ocultación de información» y una «falta de respeto parlamentario», además de un «atentado» del Gobierno contra lo que representa la oposición, es decir, los ciudadanos.

LOS LIBROS. Un caso más, recordó, porque el Ejecutivo lleva un retraso de más de dos años en contestar a otras preguntas del PP, por ejemplo, sobre los libros mayores de las empresas públicas, que, en opinión de Urrutia, tiene como fin «ocultar lo que los directivos y altos



La diputada 'popular' Isabel Urrutia. / CUBERO

Compara la transparencia del Gobierno con la del Ayuntamiento

La 'popular' consideró la «suerte» que tiene la oposición en el Ayuntamiento de Santander (PP), pues «no sólo se les remite la información sino que además se ponen a su disposición las facturas, ticket y comprobantes para que sepan los gastos y puedan gozar en plenitud de la democracia y de la actuación de un gobierno transparente y que no tiene nada que ocultar». «Qué suerte la de esos cargos políticos, pero qué pena dan cuando actúan con tanta hipocresía y poca seriedad; porque lo que está bien para ellos, tenían que defender que esté

bien para los demás, y porque cuando exigen transparencia y limpieza a los demás, tenían que exigirla también a los suyos», declaró. «Piden y exigen a voz en grito información y ver facturas, pero no utilizan lo mismo con los inquilinos de Bonifaz que pasan sus días en Peña Herbosa», remachó, al tiempo que acusó a los cargos públicos del PSOE de mostrar «una doble cara como dignos protagonistas de la película 'Las dos caras de la verdad'», y de defender a un Gobierno regional «caracterizado por el oscurantismo, la ocultación y la opacidad».

cargos de este Gobierno se comen con el dinero de los cántabros o lo que gastan en visas, viajes, y otros conceptos varios». Es el caso, dijo, de los libros de la Sociedad Regional de Turismo, solicitados por el PP desde 2007.

También se refirió a la respuesta

que recibió su grupo sobre los gastos en Juvecant, cuando el Gobierno manifestó se había gastado «lo que han estimado oportuno gastar», contestación «mezquina y descarada, propia de pasar a engrosar el Récord Guinness de un Gobierno que trata a este Parlamento y sus

diputados de manera despótica», según Urrutia; o a los meses que lleva el PP esperando a que se remita información sobre El Soplao, «con la que está cayendo y con lo que serviría a más de uno para lavar por lo menos su imagen de que tiene mucho que ocultar».

ARQUITECTOS COACAN entregará sus premios mañana

E. PRESS / SANTANDER

El Colegio Oficial de Arquitectos de Cantabria (COACAN) entregará mañana viernes los XIII Premios de Arquitectura 'Antonio Ortega Ferrández-Julio González Alloza' correspondientes al año 2008. El acto tendrá lugar a las 19.30 horas en el espacio 'Ricardo Lorenzo' de la calle Los Aguayos de Santander. También se homenajeará a los profesionales que cumplen 25 años de profesión y a los nuevos colegiados, informó el Colegio de Arquitectos en un comunicado.

En esta edición el jurado otorgó el premio a la obra del Ayuntamiento y Juzgado de Paz de Santa Cruz de Bezana, de los arquitectos Luis María Celada y Eduardo Pila. Además, concedió menciones a la reforma y ampliación de una vivienda unifamiliar en Cuetto, de los arquitectos Alejandro Álvarez y Javier Sáenz de Santamaría; y a un edificio de 14 viviendas en Lienres, de Luis Fernández del Arco. También otorgó menciones ex-aequo al Parque de la Vaguada de las Llamas, de Enric Batllé y Joan Roig; paseo del Juncal, restauración ambiental de la marisma de Unquera, de Daniel Jáuregui y Héctor Uxmal, y David Añibarro colaborador paisajista. También recibirán menciones, la ampliación del IES José Hierro en Potes, de María Labastida, Alejandro Álvarez y Javier Sáenz de Santamaría; la ampliación del Palacio de Carasa a Casa Consistorial de Laredo, de Emilio Carreño.

En la categoría de investigación y publicaciones, se premiará a la revista 'ARQ-vis. Arquitectura visada en Cantabria' de Jacobo Gomis, Javier Romero, Elena Valenzuela y Jerónimo López.

UNIVERSIDAD

50 científicos se reúnen en las jornadas de computación

ALERTA / SANTANDER

Cincuenta científicos españoles se reunieron ayer en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Cantabria para participar en la segunda Jornada de Usuarios de la Red Española de Supercomputación.

La actividad fue inaugurada por el vicerrector de Investigación y Transferencia del Conocimiento

de la Universidad de Cantabria, José Carlos Gómez Sal; Francisco José Herrada, en representación del Ministerio de Ciencia e Innovación, y el director de Operaciones del Barcelona Supercomputing Center (BSC), Sergi Girona.

Importantes investigadores de diferentes áreas científicas han expuesto sus trabajos, que tienen un nexo común: la necesidad de los

recursos y horas de supercomputación de la RES para ejecutar sus simulaciones.

La reunión está organizada por la Red Española de Supercomputación (RES) y el Instituto de Física de Cantabria (IFCA), centro mixto del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y de la Universidad de Cantabria.

La Red Española de Supercomputación (RES), creada en 2007 por el entonces Ministerio de Educación y Ciencia y coordinada por el Barcelona Supercomputing Center (BSC), es una estructura distribuida de supercomputadores situados en diferentes lugares de España.

JUZGADO DE 1ª INSTANCIA Nº 1 SAN VICENTE DE LA BARQUERA

EDICTO
DOÑA OLGA GÓMEZ DÍAZ-PINÉS, SECRETARIO DEL JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA Nº1 DE SAN VICENTE DE LA BARQUERA.
HAGO SABER: Que en este Juzgado a instancia de DOÑA MARÍA LUISA PRIETO LÓPEZ, se tramita expediente de dominio para la inmatriculación y reanudación del tránsito sucesivo en el Registro de la Propiedad de esta villa, de las siguientes fincas:
Inmatriculación: Parcela en Rulloba, aldea de Casasola y sitio de Fonfría, de cabida dos áreas y setenta y ocho centiáreas, que linda: al Norte, paredones derruidos; al Sur, arroyo; al Este, herederos de Ricardo Campa, al Oeste, camino. Identificada en el Catastro con la referencia catastral 39098A11000210000NW, polígono 11, parcela 21.
Reanudación del tracto:
A.- Helguero del Pando, sitio del Mondal, de tres carros de cabida, equivalentes a cinco áreas y ochenta y ocho centiáreas, que linda: al Norte, carretera pública; Sur, Antonio Fernández; Este, herederos de Teresa Escandó; y Oeste, Justo Bontempini. Inscrita en el Registro de la Propiedad al tomo 95, libro 16, folio 151, finca 5629.
B.- Helguera en el Barrio de Pando, sitio de Rupicos, de diecisiete carros de cabida, equivalentes a veintiocho áreas setenta y cuatro centiáreas, que linda: Al Norte, herederos de María Sordo; Sur, regato; Este, Valentín Villegas y Oeste, Pablo Caviedes. Inscrita en el Registro de la Propiedad de esta Villa al tomo 95, folio 160, finca 5634.
Por el presente y en virtud de lo acordado en providencia de esta fecha se cita a DOÑA ANGELES, DOÑA CONCEPCIÓN Y DOÑA MARÍA LUIZ ANSOTEGUI RIVAS, casada esta última con DON JOSÉ DE DIOS LARRAGOTI, como titulares registrales de las fincas cuya reanudación del tracto sucesivo se interesa, y se convoca a las personas ignoradas a quienes pudiera perjudicar la inscripción solicitada para que en el término de los diez días siguientes a la publicación de este edicto puedan comparecer en el expediente alegando lo que a su derecho convenga.
En San Vicente de la Barquera a 2 de septiembre de 2009.
EL/LA SECRETARIO

CONVOCATORIA DE ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

De conformidad con lo previsto en los vigentes Estatutos, el Presidente de la FEDERACIÓN CÁNTABRA DE TIRO OLÍMPICO CONVOKA
ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA
que tendrá lugar el próximo miércoles, día 14 de octubre de 2009, a las 19,00 horas en primera convocatoria y a las 19,30 horas, en segunda, en la sede de la Federación, Promontorio de San Martín, para tratar el siguiente
ORDEN DEL DÍA
1.- Saludo del Presidente. Lectura y aprobación del acta anterior.
2.- Informe de situación del Campo de Tiro de Cabo Mayor. Actuaciones realizadas. Propuestas de actuación.
3.- Aprobación del Calendario Deportivo y propuestas para el 2010.
4.- Instalación de elevadores en el foso de la galería de 50 metros. Aprobación (si procede).
5.- Ejercicio económico 2008. Aprobación (si procede).
6.- Presupuesto económico 2009. Aprobación (si procede).
7.- Ayudas a tiradores. Aprobación (si procede).
8.- Propuesta para la unificación de licencias (Regional y Nacional).
9.- Ruegos y preguntas.
NOTA: EL DESGLOSE DE CUENTAS DEL AÑO 2008 ESTARÁ A DISPOSICIÓN DE LOS INTERESADOS EN LA OFICINA DE ESTA FEDERACIÓN. (SOLICITAR FECHA Y HORA)
Santander, 22 de septiembre de 2009.
Luis Pereda Ugarte Presidente José R. Laruelo Somoano Secretario General